

**Antrag Nr. 06-O-25-0082**  
**SPD-Fraktion, AUF-Fraktion**

---

**Betreff:**

Rathenau-Platz (Zufahrt zur ehemaligen Alexander Patch Brücke) (SPD, AUF)

**Antragstext:**

**Rathenau-Platz (Zufahrt zur ehemaligen Alexander Patch Brücke)**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Rathenau-Platz (Zufahrt zur ehemaligen Alexander Patch Brücke) wieder in den historischen Zustand zu versetzen, wie er nach 1945 war.

Dafür sind folgende Maßnahmen erforderlich:

1. Entfernung des Asphalts von den Pflastersteinen
2. Ergänzung der fehlenden Pflasterung
3. Instandsetzung des Betonsockels und darauf Würdigung der historischen Stätte z.B. mit einer Stele
4. Absperrung damit der Platz nicht mehr von Kraftfahrzeugen befahren werden kann
5. Nach Rücksprache mit den zuständigen Fachämtern und Gesellschaft für Heimatgeschichte Mainz-Kastel, wird ein Ortstermin zur Umsetzung für notwendig erachtet.

Die Einschaltung der Denkmalschutzbehörde wäre wünschenswert.

Mainz-Kastel, 03.11.06

Josef Kübler  
Fraktionsvorsitzender

Frank Porten  
Fraktionssprecher